



Discurso del ministro Pardo Rebolledo sí estaba en el programa del Día de la Bandera, pero se canceló a última hora



CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO VILLA).- El discurso que ofrecería el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, presidente de la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en la ceremonia del Día de la Bandera, que encabezó el presidente López Obrador, sí estaba contemplado,

pero fue cancelado de último momento.

El programa oficial del evento a cargo del Gobierno Federal y cuya copia posee EL UNIVERSAL, aparece el nombre del ministro, quien acudió en representación de la ministra presidenta Norma Piña, para que tomara la palabra tentativamente a las 10:02 horas después del diputado Santiago Creel Miranda (PAN), presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y tras el senador Alejandro Armenta Mier (Morena), presidente del Senado. Sin embargo, esto no ocurrió.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/discurso-del-ministro-pardo-rebolledo-si-estaba-en-el-programa-del-dia-de-la-bandera-pero-se-cancelo-ultima-hora>